

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

## ALICANTE / Silencio de Moragues y de Acujúcar

B. S./ALICANTE

Ni el Ministerio de Medio Ambiente, ni la Confederación Hidrográfica del Júcar, ni la sociedad pública Acujúcar, las tres ramas de la Administración central que deciden directamente sobre el trasvase Júcar-Vinalopó, han aclarado a lo largo de la semana que hoy acaba cuándo empezará el 75% del nuevo y polémico canal para transportar agua para riego entre el curso bajo del río Júcar y el Vinalopó.

Publicidad

Este diario ha tratado de conocer cuál es el estado de tramitación administrativa de los proyectos constructivos de los cuatro tramos del trasvase pendientes de empezar aún. Ni el presidente de la Confederación del Júcar, Juan José Moragues, ni Acujúcar dan explicación alguna. El Ministerio calla.